
Câmara Municipal
de Curitiba

PROPOSIÇÃO  N° 062.00034.2024

A Vereadora , no uso de suas atribuições legais, submete àAmália Tortato
apreciação da Câmara Municipal de Curitiba a seguinte proposição:

Requerimento de Pedido de informações oficiais do Município

EMENTA

Solicita informações à Prefeitura 
de Curitiba quanto ao projeto de 
construção do Hospital Veterinário 
Municipal.

Requer à Mesa, na forma regimental, seja encaminhado expediente a Prefeitura
de Curitiba, solicitando as seguintes informações quanto ao projeto de construção 
do Hospital Veterinário Municipal. 

1) De que forma a Prefeitura de Curitiba pretende fornecer atendimento veterinário a 
todos os animais do Município, considerando que, a princípio, o hospital veterinário 
será implantado no bairro Taboão, nas proximidades da Rod. dos Minérios?

2) A Prefeitura ponderou de que forma o transporte de animais até o hospital será 
feito, considerando que a população de baixa renda, em sua maioria, não possui 
veículo próprio?

3) O atendimento pelo hospital público será restrito aos animais de tutores de baixa 
renda ou será universal? 

4) O projeto técnico e os custos de construção já foram realizados pela Prefeitura? 
Qual o orçamento para esta obra, considerando os custos de aparelhamento, além 
dos custos de construção?

5) Há previsão para o início e duração das obras? 

6) O funcionamento do hospital será realizado por meio de profissionais de quadro 
próprio da Prefeitura ou mediante parcerias com o setor privado? Qual a estimativa 
de custo para isso?



7) A Prefeitura de Curitiba estudou a possibilidade de estabelecer parcerias com as 
clínicas das diversas instituições de ensino de Medicina Veterinária da Capital, 
considerando que estão em diversos bairros e podem descentralizar o atendimento, 
bem como reduzir os custos de investimento do Município?

8) Qual o custo estimado mensal de funcionamento do Hospital veterinário? E qual o 
custo estimado mensal de realizar os mesmos atendimentos em parcerias com 
clínicas privadas e/ou universitárias?

Palácio Rio Branco, 18 de janeiro de 2024

Amália Tortato
Vereadora

Justificativa

Considerando a ausência de informações oficiais a respeito dos questionamentos 
ora aventados, é que se faz necessário o presente pedido.


